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1 слайд Добрый день! Я учащийся __ класса вечерней школы. Я хотел бы рассказать о школьном волонтерском отряде «Рука в руке».
2 слайд В основе любого волонтерского движения старый как мир принцип: хочешь почувствовать себя человеком – помоги другому. Наш волонтерский отряд был создан в сентябре 2014 года и нас было 20, сегодня нас уже 35. В состав волонтерского отряда входят учащиеся 6-9 классов.
Руководителями данного отряда являются заместитель директора по воспитательной работе _____________ и педагог-организатор ________________, кураторами социальные педагоги – _________________, ________________. 
3 слайд Основная цель - пропаганда идей добровольчества и здорового образа жизни путем привлечение учащихся к решению социально-значимых проблем.
Основные задачи:

1. Оказать позитивное влияние на сверстников при выборе ими жизненных ценностей.
2. Содействовать утверждению в жизни учащихся идей добра, заботы, взаимопомощи, духовного и физического совершенствования. 

3. Пропагандировать здоровый образ жизни среди молодежи.
4 слайд За 3 года существования  волонтерский отряд принимал участие вомногих школьных и городских мероприятиях.И наши ребята являются не только участниками волонтерского движения, но и «активом» школы, ее надеждой, стремлением и гордостью!
На мой взгляд, волонтёрская работа может быть действительно плодотворна, только тогда, когда сам волонтёр получает от нее положительныеэмоции и внутреннее удовлетворение.

5-6 слайд Уже традиционной для отряда «Рука в руке» стала  благотворительная акция «Марафон добрых дел». В ходе которой мы общаемся, развлекаем и помогаем березниковскому дому-интернату для престарелых и инвалидов.

7 слайд Посещаем детей-инвалидов  из реабилитационного центра. Это всегда помощь от души в виде развлекательной программы, канцтоваров, игрушек, дисков с фильмами и конечно сладостей. На таких встречах волонтеры дарят частичку своей души.
8 слайд И конечно, мы проводим акцию «Помоги нашим братьям меньшим» Собираем продукты питания и медикаменты для питомцев приюта «Друг».

9 слайд Прочно вошла в жизнь отряда общественно-полезная и социально-значимая деятельность. Это проведение субботника «Зеленая Россия», а также в зимний период уборка снега на территории детского сада №80.

10 слайд Уже 2 год мы участвуем в «Верхнекамском Форуме добровольчества», где обучаемся уникальным добровольческим практикам.

11-13 слайд Одним из приоритетных направлений волонтерского отряда является пропаганда здорового образа жизни. В школе ведется большая работа – уроки  здоровья, видеолектории, встречи со специалистами ФСКН, Центра Здоровья, психологами ЦППРК, педагогами Дома ТуризмаДетского и центраразвлечений.Так же мы изготавливаем и распространяем листовки по ЗОЖ. Хотим, чтобы стало модным - здоровым быть и свободным!
14 слайд Мы постоянно участвуем в городскихантинаркотических акциях,флэш мобах  и спортивных соревнованиях и занимаем призовые места.
15 слайд Соревнования по парковому ориентированию среди учащихся школ города, осенний и весенний кроссы, эстафеты, футбол.

16 слайд Очень важны и почетны для нашего отряда мероприятия военно-патриотической  направленности. 2 года мы участвуем в игре «Зарница»,  в военно-патриотическом слете. 
17 слайд Обязательно являемся участниками первомайского движенияи идем к вечному огню в рядах  участников  Всероссийской акции «Бессмертный полк».
18 слайд Волонтерство – удивительное движение, которое помогает человеку подняться над собственными проблемами и увидеть беды и заботы других людей, а главное, щедро дарить окружающим радость, надежду и душевное тепло.Работа в волонтерском отряде помогает нам поменяться внутренне, и даже внешне. Мы обретаем самоуважение, становимся более уверенными. И, конечно, нам приятно, когда наш труд замечают и ценят. Нам есть к чему стремиться, и мы с радостью будем заниматься общим делом. Будем волонтерами!
19 слайд Спасибо за внимание.
1. Good afternoon! I am a pupil of the __th class of evening school. I would like to tell about school volunteer group "Hand in a Hand".
2. At the heart of any volunteer movement old as world principle: you’d like to feel the person – help another. Our volunteer group has been created in September, 2014 and we were 20, but now we are 35. Pupils of 6-9 classes are a part of volunteer group.

Heads of this group are the deputy director for educational work ______________ and the teacher organizer ________________-, curators are social teachers – _________________, _________________.

3. Main objective - promotion of the ideas of volunteering and a healthy lifestyle in way involvement of pupils to the solution of socially important problems.

Main objectives:

1. To exert positive impact on peers at the choice of vital values by them.

2. To assist a statement in life of pupils of the ideas of good, care, mutual aid, spiritual and physical improvement. 

3. To propagandize a healthy lifestyle among youth.
4 For 3 years of existence the volunteer group participated in many school and city actions. And our children are not only participants of the volunteer movement, but also "asset" of school, its hope, aspiration and pride!

In my opinion, volunteer work can be really fruitful, only when the volunteer has from her positive emotions and internal satisfaction.

5-6 Already traditional for Hand in a Hand group became the charity event "Marathon of Good Deeds". During which we communicate, we entertain and we help the Berezniki boarding school for aged and disabled people.
7. We visit disabled children from the rehabilitation center. It is always the help with all the heart in the form of an entertainment program, stationery, toys, disks with movies and of course sweets. At such meetings volunteers give a part of the soul.

8. And of course, we carry out the action "Help Our Small Brothers " we Gather food and medicines for pets of a shelter "Friend".

9. Socially useful and socially important activity has strongly entered life of group. This holding a community work day "Green Russia" and also during the winter period cleaning of snow in the territory of kindergarten No. 80.
10 The second year we participate in "A Verkhnekamsky Forum of volunteering" where we study unique voluntary practicians.

11-13 One of the priority directions of volunteer group is promotion of a healthy lifestyle. At school  a lot of work – health lessons, video lecture halls, meetings with specialists of FDCS, the Center of Health, psychologists of Psychological centre, teachers of the House of Tourism and the center of entertainments is conducted. Also we make and we distribute leaflets on the theme of a healthy lifestyle. We want that became fashionable - exciting to be and free!

14 We constantly participate in city anti-drug campaigns, flash mobs and sports competitions and we take prizes.

15 Park orientation competitions among pupils of schools of the city, autumn and spring cross-countries, relays, football competition.

16  Actions of military patriotic orientation are very important and honourable for our group. 2 years we participate in the game "Summer lightning", in a military patriotic meeting. 

17  Surely we are participants of the May Day movement and we go to an eternal flame in the ranks of participants of the All-Russian action "Immortal Regiment".
18 Volunteering – the surprising movement which helps the person to rise over own problems and to see troubles and cares of other people, and, above all, to generously give to people around joy, hope and warmth. Work in volunteer group helps us to exchange internally, and even externally. We find self-esteem, we become surer. And, of course, it is pleasant to us when our work is noticed and appreciated. We have something to aspire to, and we with pleasure will be engaged in common cause. We will be volunteers!
19 Thank you for your attention
